
高校総体第二壮行式校長挨拶 

まず、東北大会に進む陸上部とヨット部の皆さんにお話しします。 

陸上は競技人口が多く、他の部活と違って県で優勝してもインターハイには行けません。東北大会でイ

ンターハイ出場が決まります。高校総体、本当に立派な結果でした。東北大会出場できない人たちも本気

で戦い自己ベスト更新したことも知っています。皆さんたちを誇りに思います。 

ヨット部。個人でも総合でも県２位。東北大会出場ですね。初心者だった２人がたった１年で風に乗っ

て颯爽とヨットを操縦する姿を感慨深く見ていました。頑張って 

 

ソフトボール部。プールの陰のグランドの片隅で楽しそうに練習していましたね。七戸高校との連合チ

ームです。他校の生徒とも生徒同士でしっかり連絡を取り合い、コミュニケーションをとっていること。

すごいと思います。恵まれない練習環境でしたが、皆さんは確実に部活を通して成長したのだと思いま

す。 

バスケットボール部。女子チーム顧問の先生は皆さんの良さを一言「素直さ」という言葉で表しました。

バスケットが大好きで、素直な皆さんはきっといい試合をすると思います。 

男子チーム。生徒が審判やコーチの資格を持っているということに驚きました。自分たちで勉強してと

ったのですね。マネージャーさんが雑用ではなく、スケジューリングも含めチーム運営に携わっている

のも本当にすごいと思います。自分たちで考え、動くことが出来るということがすごいです。 

バレー部。お互いが言いたいことをきちんと言って話し合うことが出来る。そして礼儀正しい。いいチ

ームができましたね。１年生が沢山入ってくれて本当に良かったです。３年生最後の大会頑張って。 

ソフトテニス部。ひたむきに練習をしてきましたね。この３年で県でベスト４に入るチームになりまし

た。並大抵の努力ではなかったと思います。本当によく頑張りました。団体での勝利は一人一人の努力の

成果です。 

バドミントン部。３年生は皆初心者でした。多人数の部活で工夫しながら走り込みもしっかり行い、精

一杯頑張った３年間だったと思います。 

卓球部。皆さんは実は学校の成績も優秀ですよね。文武両道でしっかり頑張ってきましたね。地元での

大会になります。保護者の方々も応援に来てくれることと思います。それはそれで緊張しますよね。どう

か頑張って。 

水泳部。水の中は静かで孤独です。声を掛け合うこともありません。でも皆さんはお互いを信じ、お互

いを見て、刺激し合い、切磋琢磨しながら練習してきました。今年もまた東北大会に進むと思います。い

い泳ぎをしてきてください。 

ボート部。今年１年生が入るまではたった一人の部活動でした。冬の校舎をたった一人で黙々と走り続

けている姿を私はいつも見ていました。ボートは大変な部活です。本当に３年間よく頑張りました。 

 

そして、大会日程の都合ですでに出発した剣道部がここにはいません。３年間。たった一人で竹刀を振り

続けた根本君。本当にかっこよかったです。いい試合をしてきてください。 

 

皆さんの健闘を全校生徒、教職員で祈っています。 

 


